

Esperarán al 5 de noviembre

Afina Alianza, ¡todavía!, interna

Discrepan partidos por el requisito de si los aspirantes deben pedir licencia

no pueden estar manejando con recursos públicos sus campañas”

Sobre la definición del método interno, los dirigentes en la Ciudad de México aseguraron que van acorde de los tiempos electorales impuestos por la ley, tanto a alcaldías, como para la Jefatura de Gobierno, y que en su momento informarán del proceso.

Sin embargo, adelantaron que será una plataforma electoral en conjunto con los tres partidos que conforman el Frente por la Ciudad: PRI, PAN y PRD.

“Como lo hemos manifestado, ya tenemos un acuerdo entre las tres dirigencias de primero conformar gobiernos de coalición para la Jefatura y las 16 alcaldías; pero, en cuanto tengamos un método, lo anunciaremos de manera conjunta”, aseguró Atayde.

El dirigente panista refirió que respetarán los tiempos determinados de pre-

campana por el Instituto Electoral de la Ciudad de México, que van del 5 de noviembre al 3 de enero.

“Tenemos el tiempo suficiente y la idea es exprimirlo lo más que se pueda para que nuestro candidato o candidata esté lo más preparado posible”, resaltó.

En tanto, Nora Arias, coincidió en que primero se tendrá que presentar un acuerdo de Gobierno de coalición hasta el 5 de noviembre, para después iniciar el periodo electoral.

BERNARDO URIBE

A una semana de que inicien las precampañas, dirigentes de los partidos de la Oposición en la CDMX aún discrepan en detalles, como si los aspirantes tendrán que dejar sus cargos en caso de ser funcionarios.

Entrevistados de manera individual, Nora Arias, dirigente local del Partido de la Revolución Democrática, y Andrés Atayde, del Partido Acción Nacional, mostraron posturas diferentes sobre el requisito de si los aspirantes a la Jefatura de Gobierno deben o no pedir licencia.

A la pregunta de si, tendrán que dejar sus cargos, Atayde aseguró que la ley no lo marca como un requisito.

“No necesariamente, no lo marca así la ley ni la norma electoral y será decisión o estrategia de cada personaje”, indicó.

La respuesta de Arias contrastó:

“Quién tenga la aspiración, si tendrá que dejar su cargo,



“Lo que estamos haciendo es cuidando a nuestros aspirantes, que no los sancionen por actos anticipados de campaña, pero no vamos tarde, si otros partidos salen antes, no es tema nuestro”, señaló.

La dirigente perredista comentó que, más allá de una encuesta interna entre los aspirantes, el partido se centrará en las propuestas.

“Nos vamos a ir más por las propuestas de cada uno de los aspirantes, la CDMX se debe de gobernar con personas con experiencia en Administración Pública”, afirmó.

Andrés Atayde,
dirigente del PAN

“Tenemos un acuerdo entre dirigencias de conformar gobiernos de coalición para la Jefatura y las 16 alcaldías; pero, en cuanto tengamos un método, lo anunciaremos”.

Nora Arias,
dirigente del PRD

“(Estamos) cuidando a nuestros aspirantes, que no los sancionen por actos anticipados de campaña, pero no vamos tarde, si otros partidos salen antes, no es tema nuestro”.

